

# El Planetario abre hoy un ciclo de charlas sobre el universo

---

**DN** Pamplona

El profesor Carlos Sáenz, del Departamento de Física de la Universidad Pública de Navarra, abrirá esta tarde el ciclo de cinco conferencias *Acércate a tu universo*, que tendrá lugar los miércoles de marzo y abril en el Planetario de Pamplona. A partir de las 19.30 horas, Sáenz abordará las posibilidades de vida en otros planetas. El siguiente miércoles, el astrofísico Fernando Jáuregui se centrará en la relación de los seres humanos con las estrellas. El ciclo tendrá su momento central el miércoles 26 con la presentación del documental *Stellae* de Jon Teus, realizador y divulgador astronómico. El 2 de abril intervendrá Víctor Lanchares, de la Universidad de La Rioja, y el ciclo lo cerrará el astrofísico Javier Armentia con una charla sobre el origen del Universo. La entrada es libre hasta completar aforo.